



**INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES
COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL**

| | | |
|---|---|---|
| Reunión - Taller: N° 2 del mes de febrero de 2020 | | Fecha: 13 de febrero de 2020 |
| Lugar: Laboratorio de Cómputo de la Escuela de Geografía. Facultad de Humanidades de la Univ. de Panamá | | Hora de la Reunión: 9:25 a.m. a 11:09 a.m. Hora del Taller: 11:10 a.m. a 1:30 p.m. |
| | INSTITUCIÓN | REPRESENTANTE |
| 1 | Instituto Conmemorativo Gorgas (ICGES) | Alberto Cumbreira |
| 2 | Instituto Geográfico Nacional "Tommy Guardia" (IGNTG) | Tania Porcell |
| 3 | Instituto Geográfico Nacional "Tommy Guardia" (IGNTG) | Ebony Rodríguez |
| 4 | Instituto de Geo Ciencias (IGC-Universidad de Panamá) | Yadira Echeverría |
| 5 | Ministerio de Obras Públicas (MOP) | Nirmal Morán |
| 6 | Ministerio de Educación (MEDUCA) | Bélgica Ayarza |
| 7 | Órgano Judicial (OJ) | Ana Agrazal |
| 8 | Municipio de Panamá (MUPA) | Itzel Romero |
| 9 | Universidad de Panamá (UP) | Humberto Smith |
| 10 | Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MIVIOT) | Aracelys Alonso |
| 11 | Servicio Nacional de Frontera (SENAFRONT) | Belisario López |
| 12 | Servicio Nacional de Frontera (SENAFRONT) | Ricardo Sánchez |
| Total de Instituciones participantes: 10 | | |
| Instituciones que notificaron que no podían asistir | | |
| 1 | Autoridad de los Recursos Acuáticos de Panamá (ARAP) | Aquiles Cárdenas (Vacaciones) |
| 2 | Instituto Geográfico Nacional "Tommy Guardia" (IGNTG) | Vianca Cedeño (Motivos de trabajo) |
| Propósito de la Reunión: | | |
| <ol style="list-style-type: none"> 1. Lectura del Acta 1 del mes de enero de 2020 2. Revisar el FODA Institucional y material de Divulgación enviado por los miembros del componente. 3. Elección del Secretario del Componente. 4. Asuntos Varios. 5. Taller de Actualización del Portal y Geonetwork | | |



**INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES
COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL**

Desarrollo de la Reunión:

- Siendo las 9:25 a.m. se da inicio a la reunión del componente dirigida por el Coordinador del Componente, con la lectura del acta N°1 del mes anterior.

| N° | ACTIVIDADES ANTERIORES A LA REUNIÓN | RESPONSABLE | SEGUIMIENTO/RESULTADOS |
|----|---|-------------------------|---|
| 1 | Revisar el FODA Institucional 2020 | Todas las Instituciones | Se revisó y actualizó entre todos los presentes, el Análisis FODA realizado el año pasado y se concluyó con esta tarea. |
| 2 | Material de Divulgación del componente | Todas las Instituciones | El coordinador del componente presentó y distribuyó un brochure, a modo de ejemplo, para la creación de material de divulgación del componente de información geoespacial. El coordinador exhortó a los demás miembros del componente, a elaborar otras propuestas de material de divulgación, y también a brindar sus opiniones o sugerencias sobre el brochure, que ya ha sido creado. |
| 3 | Elección del Secretario del Componente. | Todas las Instituciones | Fue necesario posponer la elección de la nueva o nuevo secretario del componente para el mes de marzo, debido a la falta de voluntarios para ocupar el puesto. |
| 4 | Asuntos Varios | Todas las Instituciones | <p>- Se anunció que el 1 de abril del presente año se realizará el taller de inducción para los nuevos miembros de la IPDE, en un horario de 8.30 – 1:00 p.m.; por lo que se le enviará al componente de Fortalecimiento el listado actualizado de los nuevos miembros del componente.</p> <p>- También se indicó que del 3 al 5 de marzo del año en curso, se llevará a cabo un taller de tres días, relacionado a la implementación del Marco Integrado de Información Geográfica para la República de Panamá, en horario de 8.00 am a 5:30 pm. El coordinador explicó la</p> |



**INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES
COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL**

| | | | |
|------------------------|---|-------------------------|---|
| | | | temática de trabajo y que en la siguiente semana les debería estar llegando la invitación (a los que la coordinación de la IPDE ha seleccionado). Además se hizo hincapié, que los que asistamos a este taller, debemos ser replicadores en nuestro componente, es decir, transmitirle a los compañeros que no asistan. |
| 5 | Taller de Actualización del Portal y Geonetwork | Todas las Instituciones | El Licenciado Cumblera fue el moderador del taller de actualización del Portal y Geonetwork, se resolvieron y aclararon dudas y las instituciones nuevas que pertenecen a nuestro componente, lograron iniciar sus metadatos y los que ya tenían su metadato cargado, trabajaron en los cambios sugeridos, y así poder concluir esta tarea. |
| Próxima Reunión | | | 19 de Marzo 2020 - Instituto Geográfico Nacional “Tommy Guardia”. |



INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL





INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES
COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL



COMPONENTE DE INFORMACIÓN GEOESPACIAL
INFRAESTRUCTURA PANAMEÑA DE DATOS ESPACIALES
REUNION - TALLER #02
13 de febrero de 2020

| N° | NOMBRE | CÉDULA | INSTITUCIÓN | DEPARTAMENTO | EMAIL | TELÉFONO INSTITUCIONAL |
|----|-------------------------|------------|------------------|-----------------------|-----------------------------|------------------------|
| 1 | Tania Porcell I. | 8-212-333 | IGNTG | Depto. Cartografía | tporcell@anoti.gob.pa | |
| 2 | Nirma Morgan P. | 8-292-403 | MOP | Agrim. - Diseño | nmorgan@mop.gob.pa | |
| 3 | Humberto Smith | 10-19-570 | Geografía UP | Geografía | profsmith17@gmail.com | 523-6616 |
| 4 | Colbani (Rodríguez) | 4-738-1530 | IGNTG | Dato (Geografía) | (Rodriguez)@mopi.gob.pa | |
| 5 | Yadira Echeverría Doren | 8-807-1893 | UP - Geociencias | Inst. de Geociencias | yadira.echeverria@up.ac.pa | 523-5565 |
| 6 | Aracely Alonso | 8-830-516 | MIVIOT | Unidad de Informática | alonsol@mivot.gob.pa | 579-94-00 ext 455 |
| 7 | Ana Aracael | 8-881-1921 | Órgano Judicial | Estadístico | isabelaracael22@hotmail.com | 212-2853 |
| 8 | Bibiana Ayora | 4-307-287 | MEDUCA | Informática | belgica.ayora@meduca.gob.pa | 511-4420 |
| 9 | ITSA Romero | 8-822-897 | MUPA | Planificación Urbana | | |
| 10 | Belisario López | 15-703-755 | SENAFRONT | Operaciones | bellopez1979@gmail.com | 527-1013 |
| 11 | Ricardo Sánchez | 8-907-1686 | SENAFRONT | Inteligencia | risanchez@senafront.gob.pa | 527-1013 |
| 12 | Alberto Cumbreira | 2-711-635 | GO+GAS | DIDETE | acumbreir@gas.gob.pa | 527-7831 |
| 13 | | | | | | |
| 14 | | | | | | |
| 15 | | | | | | |
| 16 | | | | | | |
| 17 | | | | | | |
| 18 | | | | | | |
| 19 | | | | | | |
| 20 | | | | | | |
| 21 | | | | | | |
| 22 | | | | | | |